



令和7年1月29日

認定こども園 幸町保育園・分園

ぱんだぐみ



暦の上ではもうすぐ立春を迎ますが、もう少し寒い日が続きそうですね。雪が降った日でも、子どもたちは元気いっぱい☆ひんやりとした空気から、それぞれ季節を感じているようです。そんなぱんだ組の子どもたちは雪が大好き♪窓の外にちらほら雪が舞うのを誰かが見つけると、みんな歓声をあげて窓の近くに駆け寄っていきます。雪が積もった際には、モコモコの上着と温かそうな手袋を身につけて雪あそびをする子どもたちと保育者と雪合戦をしたり、雪だるまを作つたりと寒さを忘れて楽しんでいます。今の季節にしかできないあそびを、私たちも子どもたちと一緒に楽しみながら、様々経験していきたいと思います！

さて、今年度も残すところ2ヶ月となりました。修園・進級に向けて少しづつ身の回りのことや友だちとのかかわり方にも変化が見られるようになってきています◆これからは次のステップに向けて、もう一回り成長を遂げられるよう、頑張りたい時期もあります！子どもたちの意欲を存分に引き出し、温かい目で見守り、一人ひとりに合った援助を行いながら、新しい季節に向けて歩んでいきたいと思います。

修園・進級に向けて

《こあらグループ》

◆生活リズム&食生活を見直してみましょう！

3歳以上児になると朝のおやつがなくなり、活動時間が長くなります。また、活動の幅も広がり、運動量も増えることから、早寝早起きでしっかりと体を休め、登園前にはしっかりと朝食を摂れるよう今から準備ていきましょう☆

◆自分のことは自分でやってみよう！

身の回りのことが一人で出来るようになってきた子どもたち◆『一緒にやってみよう』と誘いながら、様々なことに取り組んでみましょう。

◆衣服の着脱の練習をしていきましょう！

「ごちそうさまでした！」と、汚れた服を脱いでそのままあそび出していた子どもたちでしたが、少しづつ自分で着脱を行えるようになってきました◆前後を間違えていても「出来た！」と、得意げな様子はとてもかわいいです♪

◆お友だちとたくさんあそびましょう♪

お友だちとのかかわりが増え、名前を呼んだり、泣いている子にオモチャを渡してみたりと、微笑ましい姿が見られるようになってきました。

2月2日(日)は節分です☆保育園では3日(月)に豆まき会を予定しています。先日制作した手作りのお面をつけて参加しますよ。『まめまき』の歌と『おにのパンツ』の体操で気合を入れて、大きな声で「鬼は外～！福は内～！」と、鬼退治の練習もしています♪イヤイヤ鬼、泣き虫鬼、怒りんぼ鬼…色々な鬼を退治して、今年1年の無病息災をみんなで祈りましょう◆



前髪が目に入ったり、長い髪が食事に入ってしまったりする姿が見られています。髪を束ねる等して邪魔にならないようにしましょう。